



PT. ANGKASA TOUR & TRAVEL
Jl. Kalibata Raya No. 4A
Cililitan, Kec. Kramat Jati, Jakarta Timur, 13640
HP : +62 812 22551111/+62 812 8519 9777
Web: www.angkasatour.com
E- : info@angkasatour.com

8D GDAY WINTER JAPAN SHIRAKAWAGO + SHOGAWA RIVER CRUISE + MT. HOTAKA WITHROPEWAY BY MALAYSIA AIRLINES

TRAVEL HIGHLIGHT : TOKYO CITY TOUR - MT. FUJI - GOTEMBA OUTLET - MT. HOTAKA (TERMASUK ROPEWAY) - TAKAYAMA OLD TOWN - KENROUKEN GARDEN - SHIRAKAWAGO VILLAGE - SHOGAWA RIVER CRUISE - SHINKANSEN EXPERIENCE - SHINSAIBASHI

Hari Ke 1 : JAKARTA – KUALA LUMPUR – NARITA

MH 720 CGK - KUL 15.45 - 18.50

MH 088 KUL - NRT 23.35 - 07.15+1

Hari ini para peserta berkumpul di **Bandara International Soekarno-Hatta** untuk bersama-sama penerbangan menuju **Narita** melalui **Kuala Lumpur**. Bermalam di pesawat.

Hari Ke 2 : NARITA – TOKYO - FUJI AREA

Selamat datang di Jepang ! Pagi ini setibanya di Tokyo, Anda akan diajak mengunjungi Asakusa **Kannon Temple** – kuil Buddha yang terletak di area Asakusa dan terkenal dengan **Kaminarimon**-nya, Anda juga dapat membeli berbagai souvenir di **Nakamise Street**. Kemudian dari sini Anda juga akan diajak *photostop* dengan background **Tokyo Sky Tree**, dilanjutkan *melewati* **Imperial Palace** yang merupakan kompleks Istana tempat kediaman kaisar Jepang. Tak lupa untuk mengunjungi **Shibuya** yang merupakan salah satu area perbelanjaan, disini Anda dapat berfoto dengan patung **Hachiko** yang sangat terkenal. Bermalam di area Fuji.

Hotel : Tominoko / Jiragon Fuji No Yakata / Sun Plaza Lake Yamanaka Hotel atau setaraf

Hari Ke 3 : FUJI AREA - MATSUMOTO

Setelah santap pagi Anda akan diajak menuju **Mt. Fuji** yang merupakan salah satu landmark Negara Jepang, dengan ketinggian 3.776M menjadikannya gunung tertinggi di Jepang. Jika cuaca memungkinkan, Anda akan diajak naik hingga stasiun ke-5 untuk melihat pemandangan indah sekitar Gunung Fuji. Kemudian Anda juga berkesempatan untuk berbelanja di **Gotemba Premium Outlet** dimana Anda dapat menemukan produk dari brand ternama dengan harga yang menarik. Setelah itu melanjutkan perjalanan menuju Matsumoto untuk bermalam.

Hotel : Matsumoto Kagetsu Hotel atau setaraf

Hari Ke 4 : MATSUMOTO - TAKAYAMA - TOYAMA

Pagi ini Anda akan diajak untuk mengunjungi **Mt Hotaka** dengan menggunakan **Ropeway** yang terdiri dari dua kereta gantung, yang akan membawa Anda hingga ke atas sekitar 2.156m (Jika cuaca memungkinkan). Anda bisa menikmati indahnya pemandangan pegunungan sekitar dengan view 360 derajat. Kemudian dilanjutkan dengan mengunjungi **Takayama Sannomachi** - kawasan kota tua yang sangat menarik untuk dapat berbelanja dan mencicipi produk lokal setempat. Bermalam di area **Toyama** atau sekitarnya.

Hotel : Oarks Canal Park / Daiwa Roynet Toyama Eki-Mae Hotel atau setaraf

Hari Ke 5 : TOYAMA - KANAZAWA

Perjalanan Anda hari ini dilanjutkan menuju kota **Nanto** untuk mengikuti perjalanan singkat bersama **Shogawa River Cruise** yang memiliki pemandangan indah. Selanjutnya menuju Kanazawa, Anda akan mengunjungi **Kenrokuen Garden** yang memiliki pemandangan indah & merupakan salah satu taman terindah di Jepang. Selesai makan malam, menuju hotel untuk beristirahat. Bermalam di Kanazawa atau area sekitarnya.

Hotel : The Square Kanazawa Hotel atau setaraf

Hari Ke 6 : KANAZAWA - SHIRAKAWAGO - GIFU/NAGOYA

Setelah santap pagi, Anda akan diajak menuju desa tertua di Jepang, berkunjung ke **Shirakawago Village** - salah satu desa bersejarah di Jepang yang juga termasuk ke dalam warisan peninggalan dunia **UNESCO**. Anda dapat melihat rumah-rumah tradisional bernama **Gassho Zukuri** - rumah dengan atap unik yang melambangkan tangan orang yang sedang berdoa. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju area **Gifu / Nagoya**.

Hotel : Jal City Nagoya Nishiki Hotel atau setaraf

Hari Ke 7 : GIFU/NAGOYA – KYOTO – OSAKA BY SHINKANSEN - KANSAI

Pagi ini menuju Kyoto, setibanya Anda akan diajak untuk mengunjungi **Kiyomizu Temple** yang merupakan salah satu tempat wisata terkenal di **Kyoto** & merupakan salah satu situs warisan budaya **UNESCO**. Setelah itu langsung melanjutkan perjalanan dengan menaiki **Shinkansen** dari Kyoto menuju Osaka. Setibanya di Osaka, Anda akan diajak mengunjungi distrik perbelanjaan terkenal **Shinsaibashi**- waktu bebas untuk Anda berbelanja. Sampai waktu yang ditentukan, Anda akan diantar menuju hotel di Kansai untuk beristirahat.

Hotel : Stargate Kansai Airport Hotel atau setaraf

Hari Ke 8 : KANSAI - KUALA LUMPUR – JAKARTA

MH 053 KIX - KUL 09.55 - 15.55

MH 725 KUL - CGK 18.05 - 19.05

Pagi ini menuju **Airport** untuk penerbangan kembali ke tanah air melalui Kuala Lumpur. Dengan demikian berakhirlah perjalanan Anda bersama kami. Semoga membawa kesan manis bagi Anda. Sampai jumpa pada acara tour lainnya, Terima kasih.



BIAYA TOUR DALAM INDONESIA RUPIAH (IDR)

DEPART	DEWASA TWIN/TRIPLE	ANAK WITH EXTRA BED	ANAK NO EXTRA BED	SINGLE SUPP	TAX INT'L	TIPPING	VISA
03 JAN 2024	27.590.000	27.590.000	22.590.000	7.800.000	3.600.000	USD 07/DAY	750.000
05 JAN 2024	27.590.000	27.590.000	22.590.000	7.800.000	3.600.000	USD 07/DAY	750.000

*****CHILD NO BED HANYA UNTUK ANAK BERUMUR 6 TAHUN KEBAWAH*****

Note:

- * Karena keterbatasan hotel & flight, susunan acara dapat berubah disesuaikan dengan hotel dan flight yg confirmed.
- * Regulasi tour dapat berubah sewaktu-waktu mengikuti peraturan dari pemerintah.
- * Biaya Test PCR di Indonesia belum termasuk dalam biaya tour.

BIAYA TERMASUK	BIAYA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> * Ticket pesawat udara p.p. kelas ekonomi (non-endorsable, non-refundable & non-reroutable berdasarkan harga group / promosi). * Penginapan di hotel berdasarkan 2 (dua) orang dalam 1 kamar(twin sharing). * Acara tour, transportasi dan makan sesuai yang tercantum dalam acara perjalanan. (MP – Makan Pagi; MS – Makan Siang; MM – Makan Malam). * Berat maksimum sebesar 20kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan; dan berat maksimum 7 kg untuk 1 handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan. * Air mineral 1 botol per orang per hari. * Tour Leader dari INDONESIA. * Asuransi perjalanan GROUP cover Covid-19 (usia tertanggungmaksimal 69 tahun). 	<ul style="list-style-type: none"> * Airport tax International, fuel surcharge, dan tax lainnya(dapat berubah sewaktu-waktu). * Biaya dokumen perjalanan seperti : paspor, visa, entry permit, dll. * Pengeluaran pribadi seperti : telepon, room service, laundry, mini bar, tambahan makanan dan minuman serta pengeluaran lainnya. * Tour tambahan (Optional Tour) yang mungkin diadakan selama perjalanan. * Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 20kg), Biaya bea masuk yang dikenakan oleh duane di Jakarta maupun di negara yang dikunjungi. * Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri. * Tips untuk Lokal Guide, Tour Leader, Pengemudi, Pelayan restoran, dan Porter (jika ada) di Hotel dan Bandara. * Traveling bag. * Biaya PCR (Swab) Test di Indonesia (keberangkatan) & Jepang (kepulungan) - Apabila diperlukan * PPN 1,1 %.

Terms and Conditions

- * Minimal keberangkatan 20 peserta.
- * Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (down payment non-refundable) per peserta minimal IDR 10.000.000 + Biaya Visa (jika ada). Pembayaran melalui transfer ditujukan ke rekening a.n. **PT ANGKASA PARIWISATA INTERNASIONAL.**
- * Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
- * Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
- * Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta sesuai yang tercantum di bagian harga tersebut di atas.
- * Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
- * Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
- * Pelunasan biaya tour paling lambat 14 hari sebelum tanggal keberangkatan.
- * Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
- * Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb :
 1. setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)
 2. 30 - 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour
 3. 14 - 06 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour
 4. 05 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour
- * Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas. Syarat & Kondisi Tour selengkapnya berlaku sesuai dengan yang tertera di dalam brosur program tour.